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Liebe Bürgerinnen und Bürger aus Görlitz, 
der Oberlausitz und Niederschlesien,

Görlitz und die Region sind meine Heimat. Ich bin 
Görlitzer, 1975 hier geboren, in Weinhübel aufge-
wachsen und zur Schule gegangen. Hier habe ich 
meine Ausbildung im Handwerk absolviert, Freunde 
kennengelernt und den Weg in die Politik gefunden. 

An den Menschen und der Region hängt mein Herz. 
Für Politik begeisterten mich Freunde aus der 
Jungen Gemeinde, mit denen ich im Wendeherbst 
1989 die Friedensgebete in Görlitz besuchte. Diese 
Zeit hat mich bis heute geprägt. 1994 wurde ich in 
den Görlitzer Stadtrat gewählt. Es war eine positive 
Erfahrung für mich, das Vertrauen für dieses Amt 
bekommen zu haben und gemeinsam mit den 
Menschen dieser Stadt etwas bewegen zu können. 
Das Schicksal selbst in die Hand nehmen, für die 
eigene Überzeugung mit Argumenten streiten und 
im ehrlichen Austausch Lösungen fi nden. Das ist 
die Richtschnur für mein eigenes Reden und Handeln.

Die Anliegen der Menschen sind mein Antrieb. 

Dafür arbeite ich tagtäglich mit Leidenschaft und 
Herzblut. An das, was wir alle zusammen seit der 
Wende und vor allem in den vergangenen Jahren 
hier in der Region geschafft haben, in denen ich als 
Politiker und Ministerpräsident für Sie arbeiten 
durfte, möchte ich gern anknüpfen. Wir können 
Vieles erreichen. Ich möchte Politik nicht nur für die 
Menschen machen, sondern mit den Menschen. 

Gemeinsam mit Ihnen. 

Ihr Michael Kretschmer

FÜR GÖRLITZ REICHENBACH 
MARKERSDORF KÖNIGSHAIN 
VIERKIRCHEN

 MIT HERZBLUT 

Ihr Michael Kretschmer



SUSANN KOTHE-SPIES

Ich bin überzeugt von Michael 
Kretschmer. Sein ehrliches 
Interesse an den gewachsenen 
Herausforderungen in der Pflege 
zeigt mir sein Bewusstsein für die 
enorme Bedeutung der Pflege in 
unserer Gesellschaft. 

EINER VON UNS  

RONNY ZIESCHANK

Er scheut nie den Kontakt zu den Bürgern oder die 
Diskussion zu kritischen Themen und sucht immer 
den Dialog. Man kann ihn immer und in jeder 
Situation ansprechen. Er steht zu und für Sachsen. 
Das gilt auch für seine und unsere Heimat, 
Ostsachsen.

ANTON BECK 

Stell dir mal vor, es gäbe Politiker, die sich für die 
Kinder in diesem Land endlich mal Zeit nehmen 
würden. Kommt mega selten vor, aber Einer macht 
das! Einer, der Michael heißt und der dir sagt, wie 
wichtig du ihm bist. Dann hört er dir zu und du isst 
mit ihm Süßkartoffelpommes, denn die mag er am 
liebsten. Es kann so einfach sein.

PETER ESCHER

Als gebürtiger Oberlausitzer bin ich stolz darauf, 
dass meine Heimat mit dem Strukturwandel die 
riesige Chance bekommt, sich neu zu erfinden und 
für die Zukunft aufzustellen. Damit diese Chance 
nicht verspielt, sondern zum Erfolg geführt wird, 
braucht es starke Persönlichkeiten, deren Herz für 
die Region schlägt. Michael Kretschmer ist Görlitzer, 
der sich mit ganzer Kraft für seine Heimat einsetzt.

TORSTEN SEIDEL 

Dank der Unterstützung von Michael Kretschmer 
können wir unseren langersehnten Traum erfüllen 
und in unseren neuen Produktions- und 
Forschungsstandort in Markersdorf umziehen. Wir 
wünschen ihm maximalen Rückenwind, unseren 
Freistaat auf einen für Wirtschaft, Mittelstand und 
Bevölkerung, energietechnisch sowie zukunftswei-
send planbaren Kurs zu bekommen.

HOLGER URBAN & 
SILVIO RENGER 

Für uns Unternehmer und 
Kommunalpolitiker zeichnet sich 
unser Ministerpräsident als 
unkomplizierter und vertrauens-
würdiger Ansprechpartner aus. 
Er setzt sich nachhaltig für die 
Belange der Bevölkerung ein. 
Seine Nahbarkeit und Offenheit 
gegenüber schwierigen Themen 
zeigen sein echtes Interesse für 
die Bedürfnisse und Anliegen der 
Menschen. Wir sehen ihn als 
kompetente und zugängliche 
Führungsperson, die konstruktiv 
und lösungsorientiert agiert.



DANIEL SCHÖLZEL

Michael Kretschmer, einer von uns, bodenständig, 
volksnah, freundlich, direkt. Ein Freund, Unterstützer 
und Problemlöser. 

Michael Kretschmer scheut keine Diskussion und 
geht Konfrontationen zur Sache nicht aus dem 
Weg. Er steht zu seinem Wort, zu seinem Land und 
zu den Menschen. Michael Kretschmer – meine 
Wahl für Sachsen.

ISOLDE ISER

Michael Kretschmer habe ich als sehr bürgernah 
kennen gelernt. Ein Mann, der zu seinem Wort steht 
und die Konfrontation nicht scheut, wenn es um 
seine Heimat und die Menschen in Sachsen geht. 
Für mich ein Macher.

MICHAEL TSCHIRCH

Michael Kretschmer steht hinter 
dem Handwerk. Er hat Wort 
gehalten und den Meisterbonus 
erhöht und stärkt uns damit. 
Außerdem setzt er sich für 
bezahlbare Energie ein. Er hat 
uns Bäcker beim Protest gegen 
die Energiepolitik des Bundes 
unterstützt. Das erkenne ich ihm 
hoch an. 

MATTHIAS URBAN 

Ich kenne Michael seit fast 30 
Jahren. Er ist schon immer 
zielstrebig und entschlossen, 
Missstände anzupacken und zu 
verändern. Er versucht mit 
Konsequenz und Hartnäckigkeit 
Probleme zu lösen. Gerade in der 
Feuerwehr wurden mit ihm 
Verbesserungen bei Förderungen 
und Finanzausstattung sowie der 
Ausbildungssituation und den 
Jugendfeuerwehren auf den 
Weg gebracht. Ich bin überzeugt, 
dass mit ihm die Feuerwehr 
zukunftsfähig gestaltet wird.

RENE STRAUBE

Realistisch in Bezug auf das wirklich Machbare und 
dennoch bereit, unorthodoxe Lösungen zu suchen, 
vor allem aber jederzeit ansprechbar und trotz 
gelegentlich unterschiedlicher Auffassungen 
gemeinsame Ziele verfolgend, so kenne und 
schätze ich Michael Kretschmer seit vielen Jahren.

CORNELIA EFFENBERGER-NITZSCHE

Michael Kretschmer vermittelt die Überzeugung, mit 
ganzer Kraft seinem Heimatland Sachsen zu dienen. 
Sein Herz schlägt für das Handwerk genauso 
leidenschaftlich wie für den Mittelstand oder für 
Forschung und Bildung. Unbequemen Diskussionen 
stellt er sich stets kämpferisch mit sachlichen 
Argumenten, mitunter abseits vom Meinungs-Main-
stream. „Problemlösung“ ist sein Grundprinzip und er 
fordert jeden auf, Sachsens Zukunft aktiv mitzuge-
stalten. Diese Haltung ist auch für meinen Alltag 
beispielgebend. Ich teile die Wertvorstellungen von 
Michael Kretschmer und stehe deshalb klar zu ihm 
und seiner sächsischen Politik.



WOLFGANG HÜBNER

Michael Kretschmer gratulierte unserem Dorf zum 
Sieg beim Landeswettbewerb „Unser Dorf hat 
Zukunft“. Gespräche mit ihm waren jederzeit 
voranbringend, er hat sein Ohr an der Basis für 
Sorgen und Nöte und verspricht Hilfe im Rahmen 
seiner Möglichkeiten. Ob Feuerwehr, Kirche oder 
Sportverein, seine Handschrift ist in Friedersdorf 
unübersehbar.

MARKO WEBER-SCHÖNHERR

Schon sehr lange kenne ich Michael Kretschmer, 
ob als Abgeordneter des Bundestags oder nun als 
Ministerpräsident. Er ist verlässlich geblieben. Ich 
schätze an ihm sehr, dass er sich ohne Kompro-
misse für die Region einbringt und immer für 
sächsische Lösungen kämpft. 

GARRY BIEHLE 

Zielstrebig, geduldig, aber sich auch stets neu 
erfinden und sich den Bedingungen anpassen, 
sind Tugenden, die aus dem Sport auch in der 
Politik gebraucht werden. Der neue Weg braucht 
nicht immer neue Gesichter, sondern manchmal 
auch Menschen, die bereit sind, ihre Erfahrungen 
mit neuen Ideen und Kompetenz zu verbinden.

INA LACHMANN & HENRY HEDRICH 

Wir schätzen Herrn Kretschmer für seine Offenheit, 
sich mit den Themen eines jedes Einzelnen ausein-
ander zu setzen – immer das Ziel im Blick, Sachsen 
im Miteinander voran zu bringen. Wir teilen Visionen 
und arbeiten jeder auf seine Weise an deren 
Umsetzung.

Herr Kretschmer steht für Weitsicht, Entwicklung 
und Vertrauen - deshalb stehen wir zu ihm.

CARSTEN LIEBIG

Michael Kretschmer setzt sich 
stets für ein liebens- und lebens-
wertes Sachsen ein. Er stellt sich 
den Herausforderungen, hört zu, 
diskutiert offen und ehrlich und 
überzeugt mit sachlichen 
Argumenten und Lösungen. In 
einem vertrauensvollen Mit-
einander und einem fairen 
Umgang. Das habe ich selbst 
intensiv kennengelernt, früher 
beim Waggonbau und jetzt beim 
Naturschutz-Tierpark.

INES HOFMANN

75 Millionen Euro erhält Sachsen 
und unsere Region für den 
sanften Ausstieg aus der Kohle – 
dafür hat Michael Kretschmer 
beim Bund gekämpft. Nur damit 
können auch Projekte in der 
Gesundheitsversorgung realisiert 
werden. Er hat für unsere Heimat 
die Grundlage geschaffen, wir 
müssen nun gemeinsam mit ihm 
daraus etwas machen und 
Zukunft gestalten. 



ANDREAS SEIDEL

Ich bin sehr dankbar, ohne Not und in Frieden hier in 
Königshain zu leben, eine große Familie und einen 
Handwerksbetrieb zu haben. In diesen wirren Zeiten 
braucht es einen klaren Fokus: Frieden, Familie, 
Handwerk. Und die bestmögliche Macht dem Volke – 
die Demokratie. Michael Kretschmers Politik passt 
ganz klar zu meinen Fokussen. DR. LEONHARD GROSSMANN

Ich bin fest davon überzeugt, 
dass Michael Kretschmer Sach-
sen mit einer starken CDU 
wirtschaftlich, sozial und kulturell 
weiterentwickelt. Gerade im 
ländlichen Raum profitieren wir 
von seiner politischen Führungs-
stärke und seinem großen 
persönlichen Einsatz, um den 
notwendigen Strukturwandel 
aktiv, nachhaltig, weltoffen und 
zukunftssicher zu gestalten. Als 
Hausarzt liegt mir die ambulante 
medizinische und pflegerische 
Versorgung der Menschen am 
Herzen, die wir gemeinsam mit 
ihm qualitativ und wohnortnah 
stärken wollen.

PHILIPP BORMANN 

Ein hervorragender Zuhörer, 
Gestalter und Ermöglicher. 
Michael Kretschmer steht für 
eine gute Zukunft unserer Region.

YVONNE BECK

Michael wusste schon immer, wohin es gehen soll. 
Geht nicht, gibt’s bei ihm nicht. Er weiß genau, was 
für unser Land und die Menschen gut ist und was 
wir gemeinsam erreichen können. Unermüdlich 
tourt er dafür durchs Land, hört geduldig die Sorgen 
und Nöte an, egal wo man ihn trifft: beim Bäcker 
oder im Theater. Das zeigt, dass er nicht abgehoben 
ist. Nahbar, authentisch, naturverbunden, begeiste-
rungsfähig, neugierig, offen und Heimat-verliebt.

CHRISTOPH SCHOLZE 

Michael Kretschmer ist der unermüdliche Kämpfer 
für den Landkreis Görlitz. Dank seiner Führungsstärke 
und Entschlossenheit haben wir echte Chancen auf 
einen erfolgreichen Strukturwandel. Als starke 
Stimme in Dresden und Berlin setzt er sich uner-
müdlich für unsere Interessen ein. Er ist einer von uns, 
fest verwurzelt in unserer Gemeinschaft und stets an 
unserer Seite. Warum sollten wir das aufgeben?

DR. SVEN HAMMER

Ohne seine unermüdliche Unterstützung hätten 
wir in unserem Naturschutztierpark vieles nicht 
realisieren können. Ob der Außenzaun, der neue 
Eingangsbereich und jetzt eine Naturbrücke. 
Michael Kretschmer ist nicht nur ein Zuhörer, 
sondern vor allem ein Mann der Tat. Sein ent-
schlossenes Handeln macht ihn zu einem wahren 
Partner, mit dem man gemeinsam Ziele voran-
bringen kann.



JANA NICKOLMANN

Ich lernte Michael Kretschmer als Angehörigen einer 
Bewohnerin und Sohn meiner Kollegin kennen. Er 
beeindruckte mich, weil er so natürlich und den 
Menschen zugewandt ist. Er packte Probleme, konkret 
auch für unser Altenpflegeheim, an und half dabei 
Lösungen, zu organisieren. Er kann unheimlich gut 
vernetzen und Menschen zusammenbringen, ist sich 
für keine Diskussion, für kein Anpacken zu schade.

ANJA KÖHLER

„Ich wollte mal fragen, wie es 
unserem gemeinsamen Projekt 
geht“, so meldet sich Michael 
Kretschmer spontan am Telefon. 
Ich bin verblüfft, wie er es schafft, 
sich an die kleinsten Details zu 
erinnern. Das ist das Besondere 
an ihm: er hört zu, fragt nach und 
lässt sich begeistern. Mit seiner 
Hilfe konnten Projekte umgesetzt 
werden, von denen ich nie 
gedacht hätte, dass sie jemals 
Wirklichkeit werden. Das alles tut 
er völlig unvoreingenommen, mit 
einer großen Portion Vertrauen in 
die Menschen und um der Sache 
willen. Danke. 

PROF. GÜNTHER HASINGER

Michael Kretschmer hat sich als herausragender 
Förderer der Wissenschaft in Deutschland verdient 
gemacht. Das ist für einen Politiker einzigartig. Seine 
Idee, im Rahmen des Strukturwandels zwei neue 
Großforschungszentren in Sachsen bzw. Sachsen-
Anhalt zu schaffen, kann man mit Fug und Recht als 
genial bezeichnen. Die Forschung, vor allem aber 
zukunftsträchtige Arbeitsplätze sind Herrn Kretschmer 
ein sehr wichtiges Anliegen. Er hat neue Wege 
beschritten, um diese Vision umzusetzen. 

PFARRER ANDREAS FÜNFSTÜCK 

Schon manchmal habe ich gedacht: Was macht 
er denn nun wieder und gleich danach: In seiner 
Haut möchte ich nicht stecken. Und andermal: Ein 
zäher Hund, ein Beisser. Warum gibt er nicht klein 
bei? Wie hält der das durch? Ein sturer, stolzer 
Oberlausitzer. Einer von hier. Danke!

PROF. WILLI XYLANDER 

Michael Kretschmer hat in den letzten 2 Jahrzehnten 
wie kein anderer Impulse für die Entwicklung des 
Wissenschafts- und Innovationsstandortes Ober-
lausitz gesetzt. Durch Ansiedlung weltführender 
Forschungsinstitute und die Förderung der Hoch-
schule und Senckenberg. Er tut das strategisch, 
unter Nutzung seiner Kontakte in den Bund und die 
Europäische Union. Zum Wohle unserer Region. 

DR. DANIEL MORGENROTH 

Michael Kretschmer ist ein echter 
Macher, auf den man sich immer 
verlassen kann. Mit seiner 
fröhlichen Tatkraft ist er für mich 
eine Inspiration.



PFARRER CHRISTOPH WIESENER

Ich erlebe Michael Kretschmer als einen Menschen 
und Verantwortlichen der kurzen Wege und der 
Verlässlichkeit. Nicht distanziert, sondern mittendrin, 
auch unter lauten Kritikern, auch trotz unfeinen 
Benehmens. Er lässt das Gespräch nicht abreißen. Er 
redet mit den Menschen und versucht zu verstehen 
und verstanden zu werden. Er gibt Antwort auf die 
Fragen und sucht konkret Wege für Lösungen. Ihm 
wird so schnell nichts zu viel. Er sagt Sätze wie: Was wir 
angefangen haben, das bringen wir auch zu Ende. Er 
hat nicht nur die Wirtschaft, sondern auch das Soziale 
und die Kultur im Blick. All das durfte ich als Diakonie-
vertreter, als Vorsitzender der Jugendsozialarbeit e.V. 
und als Verantwortlicher für eine kunsthistorisch 
bedeutsame Kirche dieser Region erfahren.

DR. ROLF WEIDLE

Ich lernte Michael Kretschmer 1994 als jüngstes CDU- 
Mitglied des Görlitzer Stadtrates kennen. Er fiel mir 
durch seine jugendliche Frische mit Mut zur kontrover-
sen Diskussion auf. Als Ende der neunziger Jahre 
einige Stadträte und Vertreter der Verwaltung an-
strebten, unser Städtisches Krankenhaus an die 
Rhön-AG zu verkaufen, fand ich in ihm einen vehe-
ment kämpferischen Streiter, ausgestattet mit einer 
ungewöhnlichen Weitsichtigkeit, diesen Verkauf zu 
verhindern. Als  langjähriger Fraktionsvorsitzender 
gab es in den vielen Folgejahren immer wieder 
persönliche Kontakte für verschiedene Problemlösun-
gen. Mir imponiert besonders seine Bodenständigkeit 
und dass er sich selbst immer treu geblieben ist.

JOACHIM MÜHLE 

Michael Kretschmer hat seinerseits mehrfach 
Akteure aus Königshain eingeladen, um sich über 
verschiedene regionale Themen persönlich 
auszutauschen. Dort habe ich ihn immer als 
aufmerksamen Zuhörer mit klarer Analytik und 
motivierenden Appellen erlebt, der sich mit Proble-
men auseinandersetzt. Ohne seine Hilfe wäre so 
manches Projekt nicht realisierbar, wie z.B. das 
erneuerte Granitabbaumuseum und der Lehrpfad 
in den Königshainer Bergen. Damit konnten wir 
Kultur und Tourismus deutlich verbessern. 

ANNELIESE KARST 

Ich engagiere mich für den Erhalt 
und die Sanierung der Stadthalle. 
Sie war bis zu ihrer Schließung 
2004 ‚das‘ kulturelle und gesell-
schaftliche Zentrum unserer Stadt 
und weit darüber hinaus. Michael 
Kretschmer hat maßgeblich und 
nachhaltig für die Bereitstellung 
von Mitteln für die Komplettsanie-
rung gesorgt. Ich schätze seine 
Offenheit, seine Bürgernähe und 
sein Engagement für Sachsen und 
für seine Heimatstadt Görlitz sehr.

GABI KRETSCHMER

Nach vorn schauend auf dem 
Zurückliegenden, sich dem 
Augenblick stellen. Haltung 
zeigen, wenn nötig, auch gegen 
den Strom. Menschlich bleiben, 
nicht ausweichen und Kritik 
annehmen. Freude zeigen und 
Erschöpfung nicht unterdrücken. 
Fehler erkennen. Einer von uns 
sein, authentisch bleiben. Ein Bier 
genießen. Das bist du, Michael – 
Danke und Gottes Segen für 
jeden neuen Tag!



ANDREA WEISE 

Michael Kretschmer ist ein Politiker 
zum Anfassen, wie man so schön 
sagt. In meiner Funktion als ehren-
amtliche Bürgermeisterin einer 
kleinen Gemeinde hatte ich die 
Chance, Michael Kretschmer 
persönlich kennen zu lernen. Wir 
haben uns einige Male mit Akteuren 
in Vierkirchen zu offenen Gesprä-
chen getroffen.  Er hat immer ein 
offenes Ohr und stellt sich den 
Fragen der Bürgerinnen und Bürger. 
Vor allem aber verspricht er keine 
Wunder und ist immer lösungs-
orientiert. Das bewundere ich sehr. 
Für die bevorstehenden Aufgaben 
wünsche ich viel Kraft und immer 
ein gutes Händchen für wichtige 
Entscheidungen.

CORINNA DUSSA

Ich bewundere, dass Michael 
Kretschmer auch dort hingeht, 
wo es wirklich weh tut. Das heißt, 
dass er sich jeder Diskussion 
stellt und nicht ausweicht.

MARTIN HERCHE 

Michael Kretschmer weiß die Bedeutung des 
schlesischen Erbes zu schätzen und ihm liegt an 
einem gutnachbarschaftlichen Verhältnis zu Polen, 
insbesondere auch zur Woiwodschaft Niederschle-
sien. Das wird von unseren Mitgliedern bundesweit 
mit großer Freude wahrgenommen. Überhaupt 
erlebe ich immer wieder, wie viel Anerkennung er 
weit über Sachsen hinaus für seine klaren Positio-
nierungen und seine Bürgernähe erfährt. Ich habe 
großen Respekt vor dem, was er tagtäglich in 
seinem wichtigen Amt leistet.

LAUREN LEIDERMAN

Ich persönlich bin Michael sehr dankbar, dass er 
sich immer für die Rückkehr jüdischen Lebens nach 
Görlitz einsetzt. Jedes Mal, wenn Überlebende und 
Nachkommen in unsere Stadt zurückkehren, 
bemüht er sich, dort zu sein: mit ihnen zu sprechen, 
ihre Geschichten zu hören. Er setzt sich dafür ein, 
diese Hinterlassenschaften hier in Görlitz vor Ort zu 
bewahren und trägt dazu bei, das jüdische Leben 
in Görlitz heute für Familien wie meine zu fördern.

TABEA

Wir haben Michael Kretschmer mit unserer Klasse in 
der Staatskanzlei besucht. Er hat uns einen Einblick 
in seinen Job als Ministerpräsident gegeben und wir 
konnten ihn persönlich sprechen und Fragen 
stellen. Auf dem Weihnachtsmarkt in Görlitz haben 
wir ihn wieder getroffen und wir haben uns gefreut, 
dass er uns wiedererkannt hat. Wir finden es toll, 
dass er auch Schulklassen einlädt, Fragen von 
Jugendlichen sowie Kindern beantwortet und sich 
für ihre Meinungen und Vorstellungen interessiert.

HORST BÜCHNER

Er kommt aus der Region, ist sehr aktiv und nimmt 
jede Gelegenheit wahr, mit den Menschen hier in 
Kontakt zu kommen. 



WE I L ES U M SACH S E N G E HT.

Es liegt an uns, den Strukturwandel zu einer Erfolgsgeschichte zu 
machen. Wir bringen unsere Heimat voran, wenn wir eine starke 
Wirtschaft haben, in Bildung und Forschung, in unsere Kinder und 
Jugend investieren und uns an die Metropolen anschließen. Wir 
schaffen die Schnellzugverbindung nach Berlin, werden die Bahn-
strecke Dresden-Görlitz elektrifizieren und die A4 ausbauen. Wir 
kämpfen für zukunftsfähige Industriearbeitsplätze beim Waggonbau 
und bei Siemens. Die medizinische Versorgung und eine gute 
bezahlbare Pflege sind mir besondere Herzensanliegen.

WAS WIR GEMEINSAM GESCHAFFT HABEN 

Der Neubau der Freiwilligen Feuerwehr Innenstadt, ein neues Feuer-
wehrauto in Friedersdorf oder die Planungen für ein Feuerwehr-
gerätehaus in Reichenbach. Die Sanierung der Stadthalle, der Erhalt 
des Theaters, die neuen Straßenbahnen und die klimaneutrale 
Fernwärmeversorgung sowie die Sanierung des Bahnhofs in Görlitz.

Die Forschungseinrichtungen wie Senckenberg mit dem Naturkunde-
museum, das Casus-Institut, die Ansiedlung des Deutschen Zent-
rums für Astrophysik DZA sowie der Innovationscampus und die 
Fraunhofer-Gesellschaft bei Siemens energy und das Construction 
Future Lab Bauen 4.0.

Die Verbesserungen der medizinischen Versorgung am Klinikum
Görlitz bei der Schlaganfall- und Herzinfarktversorgung, mit OP-
Robotertechnik und einem Geriatriezentrum und das Carolus-
Krankenhaus mit seiner Demenz-Kompetenz.

Die Lehrerausbildung an der Hochschule Zittau/Görlitz. Die Sanierung
der Grundschule Königshufen und am Förderschulzentrum „Mira Lobe“, 
die Planung für den Neubau der 5. Oberschule, das neue Domizil der 
Evangelischen Oberschule und der Kita Samenkorn. Ein neuer 
Sportplatz für die Schulen in Reichenbach, das neue Sportlerheim
in Friedersdorf und die Modernisierung der Turnhalle beim Turnverein 
in Görlitz.

WEIL ES UM
UNSERE HEIMAT GEHT



WE I L ES U M SACH S E N G E HT.

Der neue Lokschuppen der Parkeisenbahn, ein 
moderner Eingangsbereich im Tierpark und bald eine 
barrierefreie Naturbrücke sowie das hergerichtete 
Granitabbaumuseum in Königshain. Die sanierten 
Kirchen in Reichenbach oder Friedersdorf genauso 
wie das Kulturzentrum Synagoge in Görlitz. 

Am Herzen liegt mir auch, dass wir an vielen Stellen 
durch Spenden und im Ehrenamt helfen: wie für das 
Familientreff Cari-fé, unsere Vereine oder das Rad-
rennen um die Landeskrone. Beim traditionellen 
Kochen für den guten Zweck auf dem Christkindel-
markt für die Sternwarte oder das Tierheim. 

Am meisten freue ich mich über die persönlichen 
Begegnungen mit Ihnen. DANKE für die vielen offenen 
und ehrlichen Gespräche – Ihre Anliegen sind meine 
Motivation!

Am 1. September entscheiden Sie über die Zukunft 
unserer Heimat und im Freistaat Sachsen. Viele 
Menschen machen sich Gedanken und Sorgen. Ich 
nehme Sie ernst. Mir ist wichtig, dass wir respektvoll 
miteinander reden und uns zuhören, dass wir 
gemeinsam unsere Ziele anpacken und vernünftig 
handeln. Das ist die Grundlage für Zusammenhalt 
und dafür, gut miteinander zu leben. Die Menschen 
hier sind Macher, die aktiv mitgestalten. Für Familien
und die Bildung unserer Kinder, im Gesundheitsbe-
reich und der Pflege, in Wirtschaft und Handwerk, bei 
Sicherheit und Katastrophenschutz, im Ehrenamt
und der Vereinsarbeit. Es gibt so viele kluge Ideen 
und ein starkes Engagement hier vor Ort, dass ich 
gern weiterhin unterstützen möchte. 

Uns alle verbindet der Wunsch nach einem lebens-
werten und liebenswerten Zuhause und positiven 
Perspektiven für unsere Heimat. Wenn Ihnen diese 
Dinge genauso wichtig sind wie mir und wenn Sie 
wollen, dass ein Görlitzer Ministerpräsident bleibt, 
dann bitte ich Sie um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme. 



ZWE I STI M M E N FÜ R 
M I CHAE L KRETSCH M E R

 WARU M?

Bei der Landtagswahl haben Sie zwei Stimmen. Mit der Direktstimme
wählen Sie Ihren Landtagsabgeordneten für Ihre Heimat – 

den Wahlkreis mit Görlitz, Markersdorf, Königshain, Reichenbach und 
Vierkirchen. Mit der Listenstimme wählen Sie Ihren Ministerpräsidenten 

für unseren Freistaat Sachsen. 

Damit ich für unsere Heimat und Sachsen arbeiten kann, bitte ich Sie am 
1. September 2024 um beide Stimmen und um Ihr Vertrauen.

So erreichen Sie mich: 
Michael Kretschmer 
Dresdener Str. 6
02826 Görlitz 
Telefon: 03581 877692 
direkt@michaelkretschmer.de
www.michaelkretschmer.de
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